



和高ニュース

2026. 1. 23 発行

**2学期を終え、3学期が新たにスタート！****仲間と支え合いながら、一歩ずつ前へ…**

体育館のエアコンの工事が完成し、体育館で式典ができるようになりました。

田中 盛雄 校長は、2学期を振り返り、それぞれの年次で交流ができ絆を深め合うことができた「校外学習」や「修学旅行」、地域の人々とつながりを深められた「わだやマーケット」、各年次に向けて冬休みに自分を見つめ直し生活リズムを整え、自分の将来に向けての取組みに向け妥協せずに頑張ってほしいことを伝えられました。



表彰状 授与

校長先生より
表彰状を
授与される
生徒たち



日々の授業や行事・
部活動に、真剣に向き
合ってきた皆さんの中
の表
彰伝達が行われました。



みなさん、受賞おめでとうございます。

新年度が、いよいよスタートしました。何事にも意欲をもって挑戦し、様々な分野で活躍してくれることを期待しています。今年、卒業を迎える3年次生は、学校生活が残り少なくなってきました。笑顔で卒業式を迎えられるよう、残りの学校生活を大切にしてください。1・2年次生は、先輩と過ごせる時間を無駄にしないでください。

阪神・淡路大震災31 ～追悼～

3年次**総合的な探究の時間****防災安全学**

阪神淡路大震災について、その事実を伝えること、命の大切さを思うこと、災害へ備える地域や社会を作ることは、私たちのすべきこと。

震災について学び、知ることの大切さや、普段日常から周りの人とコミュニケーションをとり、協力することの大切さを多くの人にこれからも伝えていきたい。

R8. 1. 16 (金)

私たち3年次総合的な探究の時間の「防災安全学」では、7月10日に淡路島にある北淡防災記念公園を訪れ、阪神・淡路大震災について学んできました。実際に、当時のまま地震の傷跡が保存されている野島断層や、VR体験、震災の語り部さんの話を聞いて、改めて地震の恐ろしさを学ぶことができました。



2年次

坂本 美月 (日高東中卒業)



1年次

高森 小春 (養父中卒業)



2年次

山下 陽愛 (日高東中卒業)



イオン和田山店において、「110番の日」のキャンペーンに参加しました。「緊急時 正しく使おう 110番」を掲げ、マスコットキャラクターのクマ警部補、ネギ巡査のイラストを取り入れ、横断幕を完成させました。多くの方に、110番の正しい使い方をお伝えすることができました。



ボランティア部

"あさごっこフェスタ"に参加!



「あさごっこフェスタ」に、ボランティア部3名がスタッフとして参加しました。当日は、積み木遊びコーナーを担当し、子どもたちの自由な発想や好奇心を引き出す遊びを通して、たくさんの子どもたちと交流しました。

R8.1.10 (土)

R7.12.14 (日)

◇音楽フェス◇



和田山高校の様々な活動は、Facebookでも掲載しています。
ぜひ、ウェブもチェックしてみてください。

和田山高校 FB

検索



音楽好きの「居場所づくり」

和田山高校では音楽好きの「居場所づくり」として、毎年冬に「音楽フェス」を開催しています。今年も、吹奏楽部と有志生徒・先生の出演で開催しました。



有志のステージでは、3年次の歌い手たちが集まりました。吹奏楽部のステージでは、生徒と先生方で楽しくダンスをしました。自分の得意なことを披露し合い、新しい出会いを見つけるイベントになりました。



WADAYAMA_HS

↑
インスタはこちら

兵庫県立和田山高等学校

〒 669-5215 朝来市和田山町枚田岡376番地1

TEL 079-672-3269 FAX 079-672-3260

URL <http://www.hyogo-c.ed.jp/~wadayama-chs/>